
Jahresbericht des Präsidenten 2023 

Als Neuanfang ist der Jahreswechsel ein passender Moment, mit Familie, 
Freunden und der Verwandtschaft ein gutes Verhältnis zu pflegen und mit 
einem Spaziergang in der Natur Kraft zu tanken, andere Meinungen zu 
akzeptieren und miteinander für andere da zu sein, und uns über 
Kleinigkeiten zu freuen.  
Auf das vergangene Jahr schaue ich mit Dankbarkeit zurück und erinnere 
mich an die vielen interessanten Begegnungen, die ich mit euch, liebe 
Mitglieder des Quartiervereins, zusammen erleben durfte. 
Das Jahr 2023 war für unsern Verein geprägt von einem starken Gemein-
schaftsgeist, gelebter Kollegialität und unvergesslichen gemeinsamen 
Erlebnissen. In einer Welt, die sich ständig verändert, haben wir als Quartier-
verein bewiesen, dass unsere Gemeinschaft die Grundlage für positive 
Entwicklungen und unvergessliche Momente bildet. Die kollegiale Zusam-
menarbeit im Vorstand war ein entscheidender Erfolgsfaktor. Gemeinsam 
haben wir Ideen entwickelt und Entscheidungen getroffen. Die offene 
Kommunikation und der respektvolle Umgang miteinander haben das Arbeits-
klima positiv beeinflusst und dazu beigetragen, dass wir als Team gewachsen 
sind. Für die aktive Mithilfe zu Gunsten unseres Vereins gebührt allen 
Vorstandsmitgliedern mein besonderer Dank. 
Die 47. Generalversammlung konnte wiederum nach einem Abstecher ins 
Restaurant Kaserne wieder im Pflege - Zentrum Brunnmatt durchgeführt 
werden. Mit 3 neuen Mitgliedern konnten insgesamt 68 Anwesende begrüsst 
werden. Mitte Januar wurde diese GV durch den Vorstand vorbereitet und 
das Jahresprogramm festgelegt. Das neu in Farbe gestaltete Quartierheft 
kam bei den Inserenten und Mitgliedern sehr gut an.  
Auch die elektronische Berichterstattung wurde positiv aufgenommen. Hier 
geht ein besonderer Dank an Hannes Grossenbacher.  
Das Quartierzmorge in der Bürgerstube Bubendorf, der Grillplausch auf dem 
Aussichtsturm mit dem Team von Peter Kistler, die Vereinsreise Elsass – Jura 
– Bielersee mit Hannes Grossenbacher sowie die Herbstveranstaltung 
„Bekanntes und Unbekanntes aus unserem Quartier“  mit Werner Spinnler 
waren sehr gut besucht.  
Die schönen und abwechslungsreichen Wanderungen wurden von Peter 
Kistler und Siegi Zuber für die Wandergruppe rekognosziert und geleitet. 
Dabei waren die Zvieri immer besonders toll, aber auch immer schwieriger zu 
organisieren. 
Ein besonderer Anlass war die Einweihung des Schneeballahorns der an der 
Ecke Heidenlochstrasse - Grammetstrasse. Der Vorstand, das Gemeinde-
personal sowie Gemeinderätin Marie-Theres Beeler nahmen daran teil.  
Auch im vergangenen Jahr wurden die Krankenbesuche bei unseren 
Mitgliedern durch unser Vorstandsmitglied Christine Reinhard mit viel 
Einfühlung und Liebe durchgeführt.  
Unsere Kassierin Margrith Huber präsentierte die Jahresrechnung 2023. Für 



ihre sorgfältige Arbeit im Rechnungswesen und Administration, sowie den 
Rechnungsrevisorinnen Rosmarie Tschudin und Nora Pugno möchte ich 
meinen besten Dank aussprechen.  
Ein Dank gilt auch Werner Spinnler für die immer pünktlich verschickten 
Protokolle und diversen Aufgaben zu Gunsten des Vereins.   
Bei den Wahlen hat sich Siegfried Zuber bereit erklärt, im Vorstand 
mitzuarbeiten für den zurückgetretenen Peter Schumacher.  
Marlis Kaspar wurde als neue Rechnungsrevisorin ebenfalls mit Applaus 
gewählt. 
Alle Aktivitäten 2023 können ausführlich im zugestelltem Heft 2024 einge-
sehen werden. Das grosse Interesse der Veranstaltungen zeigt, dass die 
Bemühungen des Vorstands sehr geschätzt werden.  
Der Vorstand entbietet den Hinterbliebenen der im vergangenen Jahr 
Verstorbenen ein herzliches Beileid.  
Nun möchte ich allen danken, die unseren Verein unterstützen, sei es in 
finanzieller Art, durch die Anwesenheit an den Aktivitäten oder die aktive 
Mithilfe. Wir danken den Inserenten, die mit Ihrem Inserat helfen, das 
Quartiervereinsheft immer aufs Neue zu finanzieren. 
Ich heisse an dieser Stelle alle neuen Vereinsmitglieder, die zu uns 
gestossen sind, herzlich willkommen. Ich wünsche allen Bewohnerinnen und 
Bewohnern unseres Quartiers Gesundheit, Zufriedenheit und alles Gute und 
hoffe, dass der Quartierverein einen Beitrag leisten kann, dass sich hier alle 
wohlfühlen können. 
Der Präsident Roland Heinzelmann 
 

 

Wir sind auf gutem Weg 

 


